



AVIS À LA COMMUNAUTÉ

Date : Le 12 février 2023

Objet : Incendie à l'usine de Bitumar (Broadway)

L'entreprise Bitumar souhaite informer la communauté que vers 5h00, ce matin, des émissions de fumées ont été détectées dans un réservoir de bitume mis hors service pour entretien. Le Service de sécurité incendie de Montréal (SIM) a aussitôt été alerté.

L'incendie a été limité au réservoir et a rapidement été maîtrisé par le SIM. Le Service de l'environnement de la ville de Montréal et les autres autorités locales ont été avisés de l'événement et nous travaillons de concert avec elles pour assurer la sécurité de la population. Il est à noter qu'aucun blessé n'a été rapporté lors de l'incident. De la fumée et certaines odeurs pouvaient être perçues en raison de cet incident. Elles ne représentaient pas de risque pour les résidents. L'incident n'a jamais compromis les opérations de l'usine.

Bitumar procédera à l'analyse approfondie de l'incident, et ce, dans le but de déterminer la cause et les mesures correctives.

Chez Bitumar, la sécurité de nos employés, de nos entrepreneurs et des résidents voisins est notre priorité absolue.

Pour des renseignements supplémentaires,
François Raymond,
Directeur, Environnement santé et sécurité
Bitumar Inc.
Téléphone : (514) 645-4561

Nous vous remercions pour votre compréhension.

Note importante :

Nos avis à la communauté sont déposés sur le site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM). Vous pouvez vous inscrire sur le site de l'AIEM au www.aiem.qc.ca si vous désirez recevoir automatiquement les avis par courriel de la part des industries membres.

Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel.